



## Angoulême 2014, sans trop buller...

publié le 04/02/2014

### Descriptif :

Les élèves de 3e et quelques élèves de 4e et de 5e ont participé au 41e festival international de la BD d'Angoulême.



Vendredi 31 janvier 47 élèves du collège Prosper Mérimée de Saint-Savin se sont rendus au 41e festival de la Bande dessinée d'Angoulême pour voir, entre autres, une exposition de l'auteur Tardi consacrée à la première Guerre mondiale ainsi qu'une exposition retraçant les



péripéties du célèbre personnage de Quino, Mafalda, qui fêtait à cette occasion ses 50 ans !

Un grand merci aux accompagnateurs (M Berton, Mmes Mabile et Darmé) ainsi qu'au FSE pour sa contribution.



Découvrez le palmarès officiel 2014 ! [🔗](#)

### Portfolio

